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VEREADOR LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO, 
VEREADORA EUNICE MARIA MENDES, VEREADOR SEBASTIÃO 
JOAQUIM VIEIRA E VEREADORA VIRGÍNIA ALCÂNTARA 
 n. 2.059/2014 – Prefeito: Solicitando construção de quadra 
poliesportiva coberta no Centro Educacional Municipal Rosa 
Mameri Radi, localizada no Povoado Alto São João.  
 
VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR 
WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA, VEREADOR PAULO 
SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE E VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM 
VIEIRA  
n. 2.089/2014 – Prefeito: Solicitando informações a respeito do 
processo licitatório para construção da Praça José Sebastião dos 
Anjos, localizada em frente ao Santuário da Igreja Nossa Senhora 
da Abadia, Bairro Milenium.  
 
VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA, VEREADORA EUNICE 
MARIA MENDES, VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE, 
E VEREADORA VIRGÍNIA ALCÂNTARA  
n. 2.095/2014 – Encaminhando ofício ao Exmo. Sr. Pedro C. 
Bitencourt, DD Desembargador e Presidente do Tribunal de 



Justiça de MG, solicitando instalação de um Juizado Especial da 
Mulher em Araguari. Com o apoio dos Vereadores Carlos 
Antônio de Brito Machado e José de Miranda Cardoso.  
 
VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA, VEREADOR JOSÉ DE 
MIRANDA CARDOSO E VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO 
VALE  
n. 2.096/2014 – Prefeito: Solicitando limpeza e reforma da Praça 
Manoel de Carvalho, localizada no Distrito de Piracaíba.  
 
VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA E VEREADOR PAULO 
SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE  
n. 2.097/2014 – Prefeito: Solicitando o retorno no canteiro da 
Avenida Coronel Belchior de Godoy, confluência com a Avenida 
Brasil, Bairro Goiás.  
 
VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA E VEREADOR PAULO 
SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE  
n. 2.098/2014 – Prefeito: Solicitando informações sobre empresa 
é responsável pela limpeza e varrição das ruas no Bairro do 
Rosário, mapeando precisamente os dias e locais que são feitos 
estes trabalhos.  
 
VEREADOR DHIOSNEY DE ANDRADE, VEREADOR JOSÉ DE 
MIRANDA CARDOSO, VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE 
OLIVEIRA, VEREADOR LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO, 
VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA, VEREADOR LÚCIO 
FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA, VEREADOR LUIZ ANTÔNIO DE 
OLIVEIRA, VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE, 
VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA, VEREADORA 
VIRGÍNIA ALCÂNTARA E VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE 
MENDONÇA 
n. 2.105/2014 – Prefeito: Solicitando que encaminhe planilha 
contendo informações pertinentes à previsão dos custos com a 
iluminação pública, que ficará na responsabilidade do Município 



a partir do ano de 2015. Solicita ainda que transmita ao servidor 
que assumirá e responderá pela iluminação pública, convite para 
participar da sessão ordinária, a realizar-se no dia 25 de 
novembro de 2014.  
 
VEREADOR DHIOSNEY DE ANDRADE, VEREADORA EUNICE 
MARIA MENDES, VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO, 
VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR 
LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO, VEREADOR LEVI DE 
ALMEIDA SIQUEIRA, VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA 
CUNHA, VEREADOR LUIZ ANTÔNIO DE OLIVEIRA, VEREADOR 
PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE, VEREADOR SEBASTIÃO 
JOAQUIM VIEIRA, VEREADORA VIRGÍNIA ALCÂNTARA E 
VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 
n. 2.106/2014 – Encaminhando ofício ao Sr. Romeu D. Rufino 
Diretor na ANAEEL, solicitando informações sobre prazo máximo 
previsto para os municípios assumirem a responsabilidade da 
manutenção na iluminação pública e se existe a possibilidade 
para prorrogação deste prazo. Bem como informe o tempo de 
vida útil de toda rede de iluminação pública do Município  
pormenorizando, por cada setor, os custos anuais com a 
manutenção da rede pública de iluminação.   
 
 


